



Photo L'Alsace/C.H.

Sur la ligne de partage des eaux

Natif d'Anglet dans le Pays basque, Pierre-Louis Blaix, marcheur invétéré et président fondateur de l'association Ligne de partage des eaux, a fait halte à Pfetterhouse.

À cette occasion, il a tenu à rencontrer les élus de la municipalité pour leur présenter son association et son périple depuis Prague où il s'est rendu le 1^{er} août. « Depuis, à raison de 35 km par jour, je longe la ligne de partage des eaux entre l'Atlantique et la Méditerranée soit 8080 km, 9 pays, 37

régions et 1480 communes. » Muni de son seul sac à dos avec quelques relais chez des amis marcheurs, notamment chez le vice-président de l'association habitant au Luxembourg, il redescend vers le sud dans le but de susciter la curiosité et de sensibiliser les gens.

Dans le Haut-Rhin, il s'est arrêté chez un ami marcheur de Bollwiller avec qui il est venu à Pfetterhouse, commune qui, en 2003 déjà, avait signalé la ligne de partage des eaux devant le terrain de foot frontalier, sous les oriflammes de l'Alsace, de la France et de l'Europe.